

学校通信 令和4年12月23日 No. 15

鼓ヶ浦 (つづみがうら)

鈴鹿市立鼓ヶ浦中学校

TEL:386-5852 FAX:386-4663

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/jhtsudumigaura/>

めざす学校像

「来てよかった、
明日も来たい」
と思う学校

2学期 終業式にあたって

9月、10月と収束に向かうかと思われたコロナ禍が11月以降、第8波となって感染拡大が心配される状況となっています。そのような中、本日2学期の終業式を迎えました。2学期は、1年のうちで一番長い学期で、この間に季節は夏から秋、そして冬へと移り変わりました。コロナ禍により今もまだ多くの教育活動が制約を受ける中、文化祭等の学校行事を意義ある内容で実施することができました。今、あらためて実り多かった2学期を実感しています。

2学期では、生徒会活動や部活動など、学校生活で今まで中心となって活動してきた3年生から1・2年生へ、その役割が引き継がれました。3年生は、より良い学校を築こうとする姿勢を各行事において下級生に示し、1・2年生は、主体的に動く3年生の姿を見て、これからは自分たちがさらにより良い学校にしていくという決意を感じさせてくれました。規模が縮小された中でも、精一杯の取り組みを見せてくれた生徒たち、そんな生徒たちと一体となって指導してくれた先生方に、あらためて「あっぱれ！」を送りたいと思います。

今、3年生は、中学校卒業後に進む自分の進路希望先を決め、自分の力を発揮するため全力で学習に励んでいます。これまで以上に、一人ひとりが自分と向き合っていくこととなります。その時、周りには家族、仲間、先生方がいることを支えに、自分の力を最大限に発揮してほしいと思います。

保護者の皆様には、学校・学年など、本校の教育活動全般にわたり、ご理解とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。子どもたちの成長は、保護者の皆様や地域の皆様の学校教育活動へのご理解とご協力のおかげだと感謝しております。

本校教職員も、毎日、生徒たちの健やかな成長を願い、全力で取り組んできました。3学期は、1年のまとめとして、より一層努力していきたいと思います。

「2022年、ありがとうございました。良いお年をお迎えください！」

そして、生徒の皆さん、2023年1月10日(火)には、元気な姿を見せてください。

有意義な冬休みに！

明日から冬休みが始まります。12月24日(金)から1月9日(月)まで、17日間の休みとなります。休み中には、クリスマスやお正月など年末年始にかけて楽しい行事がたくさんあります。密を避ける、手洗い・うがい、換気といった感染予防対策をしっかりと、家族で楽しい時間を過ごしてください。保護者の皆様には、ぜひお子さんに家族の一員として、責任ある仕事を与えてやってほしいと思います。

冬休みが明けると、今年度最終の3学期が始まります。3か月しかないとても短い期間ですが一年間の仕上げをする大事な学期です。2学期を振り返り、改善を図らなければならないことを明らかにして、3学期に臨んでほしいと思います。